

mas de l'Hugonenche, dans la paroisse d'Ucel, mas dont il ne reste pas même le nom, sinon dans les compois.

ALBERT DE LA TOUR, appelé aussi Albert de Jaujac et Albert de Mayres (ou Meyras), possédait le mas de l'Hugonenche en 1278 et 1291, dont il hommagea Héraclé et Pons de Montlaur.

GUILLAUME DE LA TOUR vendit, le 13 mai 1324, une partie de sa directe d'Ucel à noble Jean Clinchin, dudit lieu, ayant maison dans la *ville* d'Ucel et une autre dans celle d'Aubenas, où une rue s'appelle encore *rue des Clinchins*. Guillaume de la Tour épousa Gynezette N.

BERNARD DE LA TOUR est mentionné dans un acte de 1328, où on le dit étudiant à Toulouse.

JEAN DE LA TOUR, dit de Turnelle, habitant à Aubenas en 1339, avait des terres au plan d'Ucel (aujourd'hui quartier de Dugradus).

HUGON DE LA TOUR possédait le mas de l'Hugonenche, et il était coseigneur de Scautres et de Tataillon en Coiron, relevant de la terre de Cheylus. Ce fut en cette qualité que, le 13 mars 1336, il hommagea Pierre d'Arlempde, coseigneur de Mirabel et de Cheylus. Dans un acte de 1341, noble Hugon de la Tour porte la même qualification.

ARNAUD DE LA TOUR, d'Aubenas, épousa, en 1350, Gironde de Pierregourde.

SIBYLLE DE LA TOUR, dans une reconnaissance de 1450, est dite succédante à Arnaudet, son fils, et héritière du noble chevalier d'Albenas. Elle est dite mère de noble